

## Rekomendasi Wisata Petik Buah di Indonesia

Updates. - ADV.CO.ID

Sep 25, 2022 - 22:13



WISATA - Bagi anda yang penggemar buah mencari buah untuk dikonsumsi sangatlah mudah, anda hanya mengunjungi [toko buah terdekat](#), maka anda akan mendapatkannya. Sesekali perlu di waktu luang kita untuk menyempatkan kenikmatan makan buah dengan memetik sendiri langsung dari pohonnya.

Saat ini, Indonesia sudah banyak didapati wisata petik buah, sambil berwisata membuang jenuh, anda bisa menikmati buah segar yang anda petik sendiri. Ada

beberapa tempat wisata petik buah yang *recommended*, simak dibawah ini.

### **1. Wisata Petik Jeruk Kintamani**

Wilayah kecamatan Kintamani, Bangli memang merupakan wilayah penghasil buah jeruk terbesar di Bali. Ketika memasuki kawasan kecamatan ini, kita dengan mudah menemukan perkebunan jeruk yang menawarkan wisata petik buah jeruk langsung dari pohonnya.

Jeruk-jeruk asal Kintamani sudah terkenal akan kualitas dan rasa manisnya, belum lagi pemandangan yang indah khas pegunungan, sambil memanen buah jeruk. Tidak perlu menyiapkan dana besar untuk dapat menikmati sensasi petik buah jeruk langsung dari pohonnya. Sebab beberapa pengelola kebun menerapkan sistem timbang buah. Artinya, kamu tidak akan dikenai harga tiket masuk.

Buah jeruk yang kamu petik akan ditimbang untuk menentukan berapa harga yang harus akan pengunjung bayar. Buah jeruk yang kamu petik ini dihargai dengan harga yang lebih murah dibandingkan membeli di kios buah ataupun swalayan.

### **2. Petik Strawberry Bedugul**

Kawasan wisata Bedugul – Bali memang memiliki udara yang sejuk khas pegunungan, dan berbagai tempat wisata yang menarik untuk dikunjungi dengan beragam hal yang seru untuk dilakukan. Salah satunya adalah dengan memetik buah strawberry.

Dikawasan ini, ada banyak pilihan kebun buah strawberry untuk dapat memanen buah strawberry yang segar dan manis. Bahkan kamu bisa memakan sepenuhnya buah strawberry yang kamu petik langsung dari pohonnya, karena yang dibayar hanya buah strawberry yang akan dibawa pulang.

### **3. Petik Strawberry Ciwidey**

Destinasi wisata petik buah terbaik di Indonesia berikutnya adalah Petik Strawberry Ciwidey yang ada di Bandung, Jawa Barat. Sebagai salah satu destinasi wisata alam unggulan yang ada di wilayah Bandung, Ciwidey juga dikenal memiliki banyak kebun Petik Strawberry yang menawarkan paket yang berbeda-beda untuk kamu yang ingin memetik buah strawberry secara langsung.

Tak hanya puas memetik strawberry, kamu juga bisa memanjakan mata kamu dengan melihat indahnya perkebunan strawberry yang ada di Ciwidey.

### **4. Petik Buah Taman Mekarsari Bogor**

Berlibur ke Bogor, jangan lupa untuk mengunjungi wisata Petik Buah Taman Mekarsari. Tempat wisata yang memiliki luas hampir 300 hektar ini menawarkan berbagai macam aktivitas, mulai dari memetik buah, pembibitan hingga

menanam buah dengan cara yang baik dan benar.

Selain bisa melihat berbagai jenis buah dan memetikanya secara langsung, kita juga bisa melihat beberapa tumbuhan yang membuat pemandangan menjadi lebih indah. Bahkan ada perahu naga, dan sepeda air yang bisa kamu naiki bersama pasangan ataupun buah hati.

### 5. **Petik Buah Naga Banyuwangi**

Buah Naga memiliki rasa yang manis dan segar, namun sudahkan kamu pernah merasakan sensasi memetik buah naga sendiri?. Kita bisa mendatangi wisata petik buah naga di Desa Sambirejo yang ada di Banyuwangi, Jawa Timur.

Banyuwangi merupakan salah satu daerah penghasil buah naga terbesar di Indonesia. Tidak heran jika Banyuwangi disebut sebagai Desa Buah Naga. Di Desa Sambirejo, Banyuwangi ini, kamu bisa memetik langsung buah naga dari pohonnya dan mencoba langsung bagaimana rasa buah naga khas Banyuwangi yang segar, dan pekat tersebut.

Nah sampai disini, anda akan lebih merasakan manis dan segarnya buah naga yang anda petik sendiri dibandingkan jika anda membeli di **toko buah terdekat** yang ada di sekitar tempat tinggal anda.

### 6. **Desa Wisata Kebun Kurma Pasuruan**

Desa Wisata Kebun Kurma yang terletak di Pasuruan tepatnya di Desa Karanglo, Kecamatan Sukorejo Kabupaten Pasuruan ini bisa dikunjungi untuk memetik buah kurma segar langsung dari pohonnya.

Di Desa Wisata Kebun Kurma ini, kita juga bisa melihat langsung rupa dari pohon kurma, memetik hingga langsung memakan buah kurma yang segar langsung dari tempatnya. Selain bisa menikmati buah kurma langsung ditempat, kalian juga bisa membawa pulang buah kurma sebagai oleh-oleh keluarga dirumah.

### 7. **Wisata Petik Apel Malang**

Wisata petik apel di Malang, Jawa Timur ini berlokasi di tiga tempat. Wisata petik apel di Malang ini berlokasi di Kusuma Agro Wisata, Agro Wisata Kelompok Tani Makmur Abadi, dan Wisata Petik Apel Agro Rakyat.

Kusuma Agrowisata yang terletak di Batu Malang ini tidak hanya sekedar menawarkan wisata petik apel. Kita bisa memetik jenis buah lainnya seperti buah stroberi, buah naga, jeruk, jambu merah, dan dan lain sebagainya. Menariknya lagi, berbagai buah yang ada di Kusuma Agrowisata ini tidak mengandung pestisida, sehingga lebih sehat dan aman untuk dikonsumsi.

Kita juga bisa belajar bagaimana menanam buah apel yang benar dan menikmati berbagai olahan apel di restoran yang terdapat di wisata tersebut. Menariknya lagi, kamu bisa menikmati berbagai permainan seru dan menyenangkan, seperti War Game di arena Airsoft Gun, ATV di mini of road-track, Flying Fox dan lain-lain.

Agro Wisata Petik Apel Kelompok Tani Makmur Abadi, disini kita bisa memetik

buah apel yang masih segar langsung dari pohonnya. Lebih asyiknya lagi adalah kamu bisa memetik buah apel sebanyak mungkin, tanpa dibatasi dengan biaya yang sangat murah, yaitu sekitar Rp 25 ribu hingga Rp 30 ribu sekali masuknya.

Wisata petik apel yang ketiga adalah Wisata petik apel Agro Rakyat, bisa menjadi pilihan lain buat yang ingin memetik buah apel segar langsung dari pohonnya. Di tempat wisata petik buah ini akan disajikan dengan hamparan pohon apel yang memiliki dahan cukup rendah. Akan mudah memetik buah apel tanpa harus jinjit, memanjat ataupun menggunakan galah.

Indonesia adalah surganya buah dan tanaman, sangat sayang buat kita kalau tidak bisa menikmati buah yang langsung dipetik sendiri dari pohonnya. Sekali lagi, ada perbedaan sensasi makan buah antara membeli di [toko buah terdekat](#) dengan memetik sendiri Keterbatasan lahan bukan menjadi masalah, anda tinggal kunjungi wisata petik buah yang banyak tersebar di seluruh Indonesia.



Bagi anda yang membutuhkan sayur dan buah, anda bisa kunjungi SayurBox yang merupakan rekomendasi akan buah dan sayur yang berkualitas. Nikmati manfaat tidak kuras kantong ketika anda memilih NEMU, program Nebus Murah dari SayurBox. (adv)

